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Protokoll des Mitgliederabend vom 06. Februar 2020 
Der erste Vorsitzende Jens Weidling begrüßt ein neues Mitglied - herzlich willkommen Olaf –  

und freut sich auch über mehrere Gäste, sowie über die zahlreichen Mitglieder in dem 

Versammlungsraum des Gasthauses Hoheluft.  

Wie immer geht das DGzRS Schiffchen rum. 

 

• Empore Veranstaltung am 06.03.2020:  

Jens erläutert noch einmal für die Gäste um was für eine Veranstaltung es dort geht. Von den 

530 Plätzen der Empore sind bereits 2/3 der Karten verkauft. Dabei geht die Werbung im 

Wochenblatt, in der Yacht, im NDR und Plakate in Buchholz erst los! Bei Jens können an 

diesem Abend auch Karten gekauft werden. Jens richtet die Frage an Bernd, ob noch 

Unterstützung benötigt wird. Das ist der Fall für den Aufbau. Wir können ab 16 Uhr in die 

Veranstaltungsräume. Für den SKB Stand melden sich Tim, Jess und Heike. 

• Winterarbeit HEIDE WITZKA: 

Michael Dill hat eine E-Mail mit Arbeitsterminen an die Segelkameradinnen und 

Segelkameraden verschickt. Mitglieder können sich jetzt für Termine eintragen oder sich bei 

Michael melden. Michael stellt vor, was am Schiff noch zu machen ist.  

Die bei der Werft beauftragten Arbeiten sind noch nicht erledigt. Die Segel sind fertig, die 

Polster sind in Arbeit, das neue Sprayhood wurde schon ausprobiert. 

Der Krantermin ist Gründonnerstag, die Überführung nach Heiligenhafen erfolgt über Ostern. 

Der Liegeplatz in Heiligenhafen wird am Kopf von Steg 3 sein. 

• HEIDE EXPRESS: Das Schiff ist wieder in Buchholz in der Halle. Ein kleiner Kreis von 

Mitgliedern hat geguckt was zu machen ist und das wird jetzt in Angriff genommen. 

Jens berichtet, dass er jemanden kenne gelernt hat, der Vorsitzender der Albin Express 

Klassenvereinigung ist und in Buchholz wohnt. Er wird den Kontakt dorthin halten. 

• Ausbildung: Die Ausbilder Thomas Homann und Bernd Horn sind voll in Action. Es gibt 

wieder viele Teilnehmer der Kurse. Bernd berichtet, dass es für den einwöchigen Meilentörn 

ab dem 09.05. und den anschließenden Prüfungstörn bis zum 22.05.20 auf der HEIDE WITZKA 

genügend Anmeldungen gibt.  

Die Anwesenden sprechen den Ausbildern große Anerkennung und Dank aus. 

• Da das Schnuppersegeln insbesondere für Kursteilnehmer interessant ist, wird die 

Terminfrage diskutiert. Angedacht wird der 24.Mai. Um die Organisation kümmert sich Nils 

Kluge. 

• Auch ein Törn mit der Wirtschaftsrunde ist wieder angedacht. Jens würde gern einen Termin 

dafür festmachen. 

• Einweisung und Training für Neue möchte Michael Dill anbieten wenn die HEIDE WITZKA in 

Heiligenhafen ist.  

• Sommertörn HEIDE WITZKA: Peter Oberbeck berichtet, dass 17 Törnwochen incl. der 

Ausbildungswochen geplant sind, davon sind bisher 13 Wochen vergeben. Am Anfang und 

am Ende des Törnplans ist noch Luft. Peter fragt, ob für den Törn 18. bis 25.07. jemand 

Interesse hat. 
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• Stützpunkt: Der Rat der Stadt Buchholz entscheidet jetzt im Februar darüber, ob dem 

Erbbauvertrag zugestimmt wird. 

• Die Jahreshauptversammlung  wird am Donnerstag den 02.April stattfinden.  

• Dr. Rudi möchte aus gesundheitlichen Gründen seinen „EIMERCHEN“ verkaufen und fragt ob 

der Verein daran interessiert ist. Jens dankt für das Angebot und sagt, der Vorstand wird sich 

schnell zu der Frage abstimmen. 

• Verschiedenes: 

➢ Kari fragt ob Interesse an einem Skatabend besteht. Das ist der Fall und Kari wird 

Terminvorschläge machen.  

➢ Am 15.2. werden in der Waldschule Ehrennadeln verliehen. Möchte jemand dort 

hingehen? 

➢ Am 17.2. tagt wieder der KreisSportBund, diesmal in Buchholz. 

➢ Michael Kreidner schlägt vor, den März Vereinsabend auf nach der Empor 

Veranstaltung zu verlegen. Jens meint, dass würde wegen der Raum- und 

Terminprobleme nicht gehen.  

➢ Michael Dill berichtet, dass er das Übergabeprotokoll  noch mal überarbeitet. Er wird 

es auf dem Vereinsabend im Mai noch genauer erläutern. 

➢ Jonny regt an, die Erste Hilfe Ausbildung aufzufrischen. Bernd sagt, er kann 

jemanden von der Feuerwehr fragen, ob er das für uns machen würde.  

➢ Jonny hat die Information erhalten, dass es für das russische Gebiet Kaliningrad 

einfach ist, ein Visum zu bekommen. Er möchte dort gern hinsegeln. 

➢ Holger richtet schöne Grüße aus von Jürgen Helbing, der derzeit mit dem Fahrrad 

durch Neuseeland fährt. 

 

 

 

Für das Protokoll: Heike Kruskopf 


